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「早朝例会」 

 会場：法華宗総本山本成寺 

 法話：貫首 石丸日然猊下 

５：３０ 読経 

         ６：００ 焼香・会長挨拶  

６：３０ 法話 

７：００ お朝事・解散 

 

残暑厳しい日々ですが、早朝の清々しい本堂での読経、

法話をお聞きして、１日が始まりました。 

いつもと違った、一日だったように思います。 

「皆さんは職業を通して社会奉仕をされていますが、私たちは

信仰を通してして社会奉仕を行っています」との４月に入山さ

れたばかりの石丸貫首のお話をお聞きし、お朝事（お斎）をい

ただき早朝例会を終わりました。 

又、参加者には日然猊下より、入山記念品と粗品をいただきま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 ２０１１．９．１３ 累計 №１１９０ 当年 №１０ 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長：カルヤン・バネルジー 

（インド・グジャラート） 

地区ガバナー：石本隆太郎 （新潟ＲＣ） 

 

三条北ＲＣ 会長：星野 義男   

三条北ＲＣ 幹事：石川 一昭               

三条北ＲＣ ＳＡＡ：丸山  勝 

                             

■出席状況 

・本日の出席：６７名中３８名 

                 （内記帳９名） 

・先々週の出席率：６７名中５２名 

７７．６１％ （前年同期７７．１４％） 

  

  

■本日の行事： 

    「早朝例会」 

 
■本日のビジター： 

分水ＲＣ 中野忠浩さん 

 

■本日のオブザーバー： 

新田会員ご家族 

 

■本日の記帳受付：（敬称略） 

高岡西ＲＣ 中田信行 

三 条ＲＣ 菊池 渉、杉山幸栄 

      中村和彦、斎藤弘文 

      浅野金治 

三条南ＲＣ 松崎孝史、馬場眞樹 

      広岡豊樹、丸山徹夫 

三条東ＲＣ 小林昭雄、佐藤浩一 

      佐藤公信、田村松英 

 

■先週のメークアップ：（敬称略） 

 ９月 ７日三条ＲＣへ  石川勝行 

        青柳康博、高橋彰雄 

        岡田 健 

    ８日見附ＲＣ   渕岡 茂  

    ９日４ＲＣ会長幹事社会奉仕 

委員長会議 

         星野義男、金子太一郎 

    １０日野球部練習  岡田大介 

         高橋研一、駒形 実 

         西村 護、吉田文彦 

         中條耕二、石川一昭 

         丸山 勝、佐藤義英 

    １２日三条南ＲＣへ  

石川勝行、石黒隆夫 

高橋彰雄、山上茂夫 

例会日：火曜日 12:30 ～ 13:30 

例会場：三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

発行：三条北ロータリークラブ 会報委員会 
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大根、こんにゃく、がんもどきの煮物、昆布と野

菜の煮物の精進料理の他に本成寺特製南蛮味噌

は甘辛く、ご飯が進みました。 

 

早朝例会にて・・・  

三条北ロータリーの早朝例会を３年ぶ

りに本成寺での開催を企画してもらい、

静寂した中での読経と内陣で焼香をさ

せて戴きました。その後、今年 4月に山

形県から本成寺に入山となられた法華

宗総本山第８８世貫首石丸日然貫主様

(７６歳)の法話を拝聴致しました。お聞きしたところ貫首様は大病をされようやく近年健康を取り戻

されたとの事でした。そのためご法話では声が細く、各々耳をとき澄まし精神を集中しお聞きしまし

た。雑踏の中での生活に慣れ親しんでいる私たちには、静寂のスポットと感じられ、ご法話の中での

「ロータリーは物質的奉仕、本成寺は精神的奉仕である・・・」とのフレーズが印象的でした。 

席を換えて、対面の間で朝のお斉をいただき、すがすがしい一日の始まりを迎える事ができました。 

いつの時代でも社会一般においても、まして私個人においても、ともすると様々な風評に押し流され

呑み込まれそうになりがちですが、こうした清涼とした境地を体感でき常に静観していくとも大事と

感じました。 

この開催の運びとなった、笹原壮玄さんと三条北クラブとのご縁にも感謝し、頂きましたご配慮にも

重ねて感謝致します。 

以上が、早朝例会の私の感想です。ありがとうございました。 

会長  星 野 義 男 


